
 
 

Anthony Sanseverino : « Que le foot devienne une référence » 
  
Le chargé de promotion de l’établissement français du don du sang de Ste Musse explique 
pourquoi il s’est rapproché du district du Var de football. L’objectif étant de sensibiliser un 
maximum de personnes sur un problème qui ne date pas d’hier mais qui ne s’arrange vraiment 
pas.  
  
Pourquoi avez-vous contacté le district du var de football ?  
  
L’axe du sport n’a été jusque-là pas assez exploité pour faire passer notre message. Et le football 
dans le Var comme ailleurs est le sport qui compte le plus de licenciés. Il n’y a rien de mieux 
pour toucher les gens et sensibiliser les communes. Le district du Var nous a donné un listing 
complet de tous les clubs. Maintenant nous allons les contacter.  
  
Le problème est de taille ? 
  
Oui et d’importance même car la région PACA fait partie de celles qui n’arrivent pas à être en 
autosuffisance en termes de réserve de sang. L’Ile de France est dans le même cas. Voilà 
pourquoi il faut effectuer un gros travail d’information pour sensibiliser un maximum de 
personnes à cette cause. Il y aura des banderoles sur les stades des clubs et des communes qui 
auront accepté ainsi que des messages sur les réseaux sociaux.  
  
L’objectif ?  
  
Que le foot devienne une référence à ce niveau-là et que nous puissions décliner ce projet à 
d’autres régions et d’autres sports. L’idéal serait d’ailleurs dans un 2e temps de trouver des 
sportifs emblématiques et charismatiques susceptibles de parler de l’importance de collecter du 
sang. Ce n’est que le début d’un gros projet.  
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